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　　我与中国结缘于2008年年。那年年1⽉月， 我第⼀一次来到中国，原计划做⼀一名北北
京奥运会的志愿者。我当时不不会说汉语，在北北京报名上了了⼀一所语⾔言学校。遗憾的

是，半年年后，我没能成为北北京奥运会的志愿者。但从那时起，我与中国之间的缘

分再也⽆无法割舍。

　　当时，我还是⼀一个刚毕业不不久的年年轻⼈人，但中国⽂文化给我留留下了了很深刻的印

象，于是我决定留留下来，继续学习汉语。我清楚地意识到，中国是⼀一个正在崛起

的⼤大国，这⾥里里充满机遇，有很多开展国际业务的机会。现在看来，我当初的决定

是完全正确的。

　　在去中国之前，我在⽗父⺟母经营的家族企业⾥里里⼯工作。我家在波兰南部的⻄西⾥里里⻄西

亚地区，这⾥里里是波兰最著名的煤炭产区，采矿⼯工业⼗十分发达。我⽗父⺟母的公司主要

经营采矿设备进出⼝口，还有国际贸易易和投资业务，业务主要在波兰和捷克。我决

定留留在中国后，⽗父亲也很⽀支持我，他让我在中国寻找新的机会，为企业开拓拓新的

发展空间。

　　此后的事实证明，我们幸运地抓住了了中国经济腾⻜飞的机遇，经历了了与波中两

国关系发展⼀一样的“⻩黄⾦金金时期”。2011年年，我们在⾹香港成⽴立分公司，专⻔门负责在
中国的业务。

　　采矿设备进出⼝口业务是我们进⼊入中国的第⼀一个领域。中国的煤炭开采业⾼高度

发达，采矿设备和技术也⾮非常先进，其中蕴藏着⼤大量量商机。但我认为更更重要的是

，中国政府部⻔门办事效率⾼高，对外国⼈人态度⼗十分友好，⽽而且秉持开放包容的合作

理理念，为外国公司开展业务提供了了很多便便利利条件。

　　我在中国有很多难忘的经历。记忆最深刻的是，2013年年中国国庆节我作为
嘉宾应邀参加在⼈人⺠民⼤大会堂举⾏行行的国庆招待会。那也是我⼈人⽣生第⼀一次有幸进⼊入和

参观这座雄伟的建筑，⽓气势恢宏的景象令⼈人震撼。

　　每年年的中国两会都会引起全世界的关注。今年年，我和全家关注的重点是中国

的外贸和投资领域，特别是与“⼀一带⼀一路路”建设有关的新政策、新举措。“⼀一带⼀一
路路”倡议对波兰的意义⾮非同寻常，为波兰和欧洲打开了了互利利共赢的机遇之⻔门。现
在，中欧班列列把中国与波兰和欧洲更更紧密地联系起来，为扩⼤大波兰商品特别是优

质⻝⾷食品向中国出⼝口提供了了便便利利。它直接带动了了波兰罗兹的物流中⼼心建设，奠定了了
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罗兹作为中国货物在欧洲的集散中⼼心地位。

　　（作者为波兰奇赫国际贸易易投资有限公司总裁）
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